
Atano 43 de2022

Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às treze,horas e trinta minutos ' 
segunda-feira"

reuniram_se na sara §*u.aro silveira, "* ilã" órdinária, ;ü;;;;; v"r"4g*t: Neto viana - FT: Adilson

seixas - pDr, - vrne, oimmy Atves - pp, õ;; uiussi (c'*u:';;ii'-!-ll nrito - PDT' Rena, Delabary - PP

e Juliano confisco *,pp, p* Teixeira Mãu pã,ãr,;*_, n 
"ráu""ií 

do vereador Guto Bittencourt - PP' que

havendo "euórum" . ;;;*d'com a td;'*tt'i,i::::X'l"hÍ*fn:;:rur1",'ll',"J'ü;i:üfliq1

x*.:,tr.t"ffi;ff: 11i::fi .HI",HJilü,i!::íi=;;;; au r,r.,u n,Ãu* ieiiu'a das matérias do

Expediente: oFrcro N" 380/2022_ gg-úsrosra's no orlciô N' Osslzozz, a'ÜírúTA ts^ 
MATER'AS

ApRovADAS NA s'ssÃo onp*.rnúa úo ora 03 DE 
-óurüeRo 

Do .'RRENTE ANo' AuroRlA

ExECUTrvo MUNrcrpAr.; MoÇÃo N"ls)zozz qus sEIA Êr.lôe,vrwHADA MoÇÃo os LowoR A

AGR.INDUSTRIA DE ALIMENT.S SAB.R 'e 
ru*oÃ'-iü *EcoIIIECIMENT' Ao E,CELENTE

s'RvrÇo pneraú- n 
-ôorrruNruÀôe LAVRENSE. 

-Ãúonra 
'EREAD.R 

NET. ,IANA -PT;

ruorCeÇÃo No B7t20zz eUE s*a boeRADA A QUANTIDADE ng ArfL'mfVTOS DISTRtgUÍpe

ATRAVES Do BENEFICI. EN'ENTUAL Do SUAS'VsnsÀOOn NETO VIANA - PT; rNntCaÇÃO No

BBDazzsEJA ESTTTDADA A possrBrlrôanr DE IMpLÀNrÀn o 
'ISTEMA 

»r cesrÃo ESC,LAR' coM

o 
'BJETIV. 

DE INTERLIGAR Tona§ AS ESCOLAS E CRECHES DA REDE MUNICIPAL A SECRETAR'A

MUNrcrpAL DE EDUCaçÃo. AUT,RTA 
'EREAD,R 

ruLHNo coNFlsco - PP; rNntcaçÃo w
senazz euc sErA EFETuADo esrÜbo rÉcNiõo DE vIABILIDADE vI!1{D:-3. ^c}I*rzlÇ^o
LTGANDO O pOÇO NATURAL Op ÁCua ExrsrENTE ENTRE A LOCALIDADE DO IBARE E LINHARES

ATE A CAI*A o'Ácua INSTALADA NO ACESSO À vtle, A FIM DE PROPICIAR a vasÃo

IigõgSSÀRm paxa o CoRRETo ABASTECIMENTo DAQUELA LOCALIDADE. AUTORIA YEREADOR

ADTLSoN sErxAS - pDT; pEDrDo DE TNFoRMAÇÕEs N'273t?022 QUE SEJA INF0RMADO sE o PODER

EXECUTIVO OBTEVE ALGUMA RESPOSTA QUANTOS AS TRATATIVAS ruNTOS AO DAER

REFERENTE Ao REeSERIMENTo N" z1tz0z1, eun TRATA soBRE a possÍvEl ExrENsÃo »o
çALÇAMENTo DA RUA oDoRICo ANTUNES soARES coM A ERS-357, DENoMINAoa roÃo
FRANCISCS DA CUNHA FRANCo, CoM A CONSTRUçÃO OE UI\{A ROTULA NO LOCAL. AUTORTA

VEREADOR ADTLSON SETXAS - pDT; rEDIDO DE INFORMaçÕES N" 27412022 QUE SEJA INFORMADO
EM euE FASE sE ENCoNTRA A noaçÃo on Ánga URBANA DE PRosPERIDADE Do ExERCITo
BRAsrlErRonvnNlsrÉruo DA GUERRA, oNDE EsrÃo INSTALADAS A ruNoaçÃo MEDICo
HosPITALAR, SECRETARIA DE oBRAS E SECRETÁRIA DE ACRICULTI.IRA, CBEM, CNqÁSTO

MUNICIpAI iUóouro ESpoRTrvo E ADJACÊNcras. AUToRTA vEREADoR ADILSoN sED(AS * pDT:
pEDIDo DE rNFoRMaçôes No zTsrzo22euE sEJA INFoRMADo sE FoI FINALIZADA coNFECçÃo oe,
LTxETRAS coLETrvAS E sE uÁ pnrvrsÃo peRa TNSTALAÇÃo oas MESMAS NAS RUAS Do
UITNTCÍPTO, MAIS ESPECIFICAMENTE NA RUA NILZA TEIXEIRA DA SILVA, AO LADO DA ESCoLA
MLiNICIPAL DR. CRTSPIM RAIMUNDO DE SOUZA. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT;
pEDIDo DE INFoRMAÇoEs N'276/zaz2 1) euE sEJA INFoRMADA A DATA DE REALrzaçÃo oo
ULTIMo LAUDo rERICTAL rARA arsruÇÃo Do TRABALHo EM coNntÇÕes TNSALUBRES E/ou
PEzucuLA PoR rARTE Dos SERVTDoRES púet-rcos MuNrcrpArs. 2) errc pnovloÊNcns esrÃo
sENDo ADoTADAS PELA ADMINISTnaçÃo IARA FrNS DE pRovrDENCtAR NA ELABonaÇÃo op
Novos LAUDoS PERICIAIS vrsANDo A ApURAÇÀo or TRABALHo EM coNolçÕes TNSALUBRES
EIOU PERICULOSAS, ASSIM COMO O CORRETO PAGÂMENTO DOS ADICIONAIS DE INSAL{IBRIDADE
EIOU PERICULOSIDADE AOS SERVIDORES MLINICIPAIS. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS -PDT; PEDIDO DE INFoRMAÇÕes N" 277/2022 l) eur sEJA TNFoRMADo pELo srcRrrÁruo
MLTNICIPAL DE SATIDE SE OS SERVIDORES QUE ATUALMENTE SE ENCONTRAM LOTADOS NO
SAMU (ENFERMEIROS, TECMCOS DE ENFERMAGEM E C0NDUTORES DE AMBUI.ÂNcIA; POSSUEM
OS PRE-REQUISITOS NECESSÁRTOS EXIGIDoS PELA NoTA TECNICA No 07 (E/oU NoRMAS
ST'PERVENIENTES EXPEDIDAS PELA SECRETARIA ESTADUAL DE SAUDE - DEPARTAMÊNTO DE
nncurçÃo ESTADUAL - cooRDrNaÇÃo ESTADUAL DAS uRcÊNcras E EMERcsúórÀsf 1.1) EM
CASO POSITIVO, REMETER A ESTA CASA LEGISLATIvA oS DoCUMENToS CoMpnoeaToíuos
REFERENTES AO CUMPRIMENTO DE TAI§ PRE.REQUISITOS, BEM COMO A RELAçÃO ATUEL, POR
CARGO, DOS SERVIDORES ÁTUALMENTE LOTADOS NO SAMU; 1.2) EM CASO NEGATIVO, AS
NAZÕBS PELAS QUÂIS O GESTOR DA SECRETARIA DE SAUDE DESCUMPRE AS NoRMAS VIGENTES.
2) CASO ATUALMENTE EXISTAM SERVTDORES LOTÂDOS NO SAMU qUA NÃO POSSITEM OS pRE_
REQUITOS PARA ATUAR EM TAL oncÃq orveRÁ sER TNFoRMADo AINDA sE ExtsrEM ourRos
SERVIDORES (coNCURSADos ou coNTRATADoS) No eUADRô DE pESS9AL DA ADMrNrsrüçXo



MTINICIPAL QUE P6SSUAM TAIS PRE-REQUISITOS PARA FINS DE LOTAÇÀO NO SAMU E OS

MOTIVOS pr,lirs QUASIS SÃO ApROVEITADOS OS MESMOS. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEXAS

- PDT; PEDID9 DE INF9RMAÇoES N. 278Da22 QUE SEJA TNFORMADA QUAL A PREVTSÃO PARA A

úculanr zeÇto ruNnúmA NÂ LocALTDADE Do pASSo DAS TROPAS (EM PARALELO A

ôãNiiNúÃiÃb oa Rua roÃo LUCHSTNGER sul-cÃo). NECESSÁnto PARA A GARANTIA DE

INFRAESTRUTURA NA LoCALIDADE, CoMO A INSTALAçÃO OT REDE ELETRICA E ABERTURA DE

vtAS. AUTORIA VEREADOR NETO vtANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇÕEs N" 279/2022 QUE SEJA

INFORMADO A ESTA CASA LEGISI-ATIVA, SE EXISTE LICENÇA AMBIENTAL PARA RETIRADA DE

MATERTAL (TERRA E cASCALHo) rARALELo A coNTINU4ÇÃo DA RUA roÃo LUCHSINGER

eut-cÃo. 1) CASo PoSITIVo, QUE SEJA ENCAMINHADA COPIA DA LIBERAÇÃO; 2) QUE SEJA

TNFoRMADo sE ExrsrE ALcuM pLANo AMBIENTAL DE RECUpgnaÇÃo or, ÁRnas DEGRADADAS;

3) sE posITIVo, euAL o pLANo nARA RECUrERAn a Ánpa REFERIDA, QUE sE ENCoNTRA coM
ENoRMES CRATERAs E pRosÕps. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE

rxroúaÇoss N" zg0tz0z2 r) er.rE sEJA TNFoRMADo o rorAr. GASTo PARA aqutstçÃo E

rNsralaçÀo DE rsraçÃo DE TRATAMENTos np Ácua - ETA PARA A LOCALIDADE Do IBARE,

ENCAMINHANDO COPIA DOS DOCLMENTOS REFERENTES; 2) QUE SEJA TNFORMADO O VALOR

GASTo PoR ESSA cgs[Ão A PARTIR DE 2017 ATE O PRESENT.E MOMENTO PARA FUNCIONAMENTO

DESTA estaçÃO, ENCAMINHANDO COPIA DOS DOCUMENTOS REFERENTES.AUTORIA VEREADOR

ADILSSN sErxAS - pDT; pEDrDo DE pRovloÊxcrqs N" 19712022 QUE sEJA PR0vIDENCIADA A
I,TAúUTENÇÃO »O ESGOSTO QUE CORRE A CEU ABERTO NA RUA JOSE AUGUSTO UACAI.HÃ-TS
(pRoMoRAR). AUToRTA vEREADoR NETo vrANA - pr pEDIDo DE pRovtnÊuclAs No 19812022 QUE
SEJA PRgVIDENCIADA A MANUTrNÇaÕ DO ESGOTO QUE CORRE A CE,U ABERTO NA RUA NILSON
coRREA NUNES. AUTORTA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE pnOVmÊNCIA§ No 19912022

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE AUMENTO DAS FICHAS DE ATENDIMENTO NA UBS

cENTRAL, DE l0 pRA t5 pARA coNSULTAS númas poR TURNo. AUToRIA vEREADoR NETo
vIANA - pr. pEDIDo DE pRovlnÊNcrns N, 200/zaz2 eur sEJA REALtzADo rATRoLAMENTo E

ENCASCALHAMENTo EM ToDA A ExTENSÃO nA LOCALIDADE DAS 3 ESTRADAS.AUTORIA
VEREADOR NrNÊ BRITO - PDT. Grande Exnediente: Vereador Juliano Confisco- PP ' desejou uma
bça tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,

assessoria da casa. Desejou os parabéns a Assessora de Bancada do PTB Isabel, desejando felicidades a

ela. Parabenizou o Universo Pecuária, que aconteceu nesse final de seman4 onde foi um grande evento
para nossâ cidade, e disse que recebemos uma ótima noticia que foi liberado a licença paÍa a instalação da
Águia em nosso munícipio. Também parabelizou os participantes que participaram do 2o trilha de
bicicletas, e desejou parabens a secretaria de Turismo, saúde, Agricultura e Secretaria de Obras. Falou mais
vez que o Universo Pecuária gerou muitos emprçgos e arrecadações para o município. Vereador Clemar
Biaggi- (careca) ' PTB - agradeceu a palavra. Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao
senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Registrou a presença da senhora Elionete e sua filha que receberão a Moção encamiúada a Agroindustria
do Sabor da Terra, que esta completando 10 anos neste mês. Parabenizou Lavras do sul, e toda comunidade
por terem ido as umas e terem mostrado sua vontade elegendo o Presidente Lula e o Govemador Eduardo
Leite no 2o turno. Falou sobre seus Pedidos de Providências apresentados na sessâo ordinária no dia de
hoje. Vereador Nenê Brito -PDT - desejou um boa tarde ao senhor Vereador e Fresidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Parabenizou o Sindicato pelo
Universo Pecuario e a todos envolvidos. Parabenizou também a senhora Elionete e aos demais.
Parabenizou o grupo da tecelagem lawense pelo belo trabalho que desenvolvem. Deixou os parabéns a
Assessora de Bancada Isabel pelo seu aniversário. Falou sobre as respostas recebidas. Yereador Adilson
Seixas - PDT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa, aos demais presentes. Parabenizou a seúora Iolete pela
homenagem. Logo Leu a palavra de Deus. Parabenizou o colega Neto pelo conquista do pleito Nacional.
Parabenizou a Assessora de Bancada Isabel. Registrou a 2o Trilha de bike em nossa cidade. Disse que no
sabado dia 29 de outubro esteve no cernitério e hoje agradeceu ao secretário e aos colegas da secretaria de
obras que colocatam 2 tanques no cemitério, para que as pessoas pudessem fazerem suas limpezas dos
tumulos ds seus entes queridos. Rçlarou sobrç o çvonto do Universo Peçuária que foi um belo evento para
a nossa cidade, e parabenizou pela feira. Falou sobre a licença para a instalação da Águia Fertilzantes em
nossa cidade. Parabenizou a Casa Legislativa que esta sempro presente" Vereadora Eva Mesa-MDB -
desejou uma boa tarde senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa, aos nossos visitantes. . Deixou os parabéns a Assessora de Bancada Isabel pelo seu
aniversario. Também parabenizou a todos os envolvidos no Universo Pecuiária. Yereador Dimmy Alves
PP - desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas
vereadoreso assessoria da casa. Parabenizou a sehora Elionete. Falou sobre o Universo Pecuario em Írossa



cidade" Deixou seu reconhecimento ao Time Idenpedente pelo último jogo reaiizado. Falou sobre a licença
do Pro.jeto F*:sfato ern Lavras do sul-rs, onde haverá muita renda para nossa cidade e será muito promissor.
Relatou sobre as respostas recebiclas dos pedidos apresentados em sessões ordinárias. Vereador Renan
Delabary - PP desejou urna boa tarde ao senhor Yereador e Presidente Guto Bittencourl - PP, aos demais

colegas vereatlores, assessoria da casa e aos demais presentes. Cumprirnentou a dona Elionete e sua filha
-representando o Sabor da Tera para receber a Moção. Cumprimentou o Vereador Neto pela couquista no

Pleito Nacional" Falou sobre o l-lniverso Fecuária, Llm everlo quÊ maÍcou sem dirvidas o movimento
eçoôn"lico. gastrronômico. Faiou sohre a licença de instalação da N4ina em nossa cidade. Deixou os

cumprimentos a Isabel que comandou a Rádio Universo. (} Vereador Presidente Luis Augusto
Bittencourt- PP - cumprimentou as suâs vizinhas Ilionete e suâ filha Daniela pelo Sabor da Terra.

Comuniçou os vereadores que recebeu um ot-rcio da escola Odessa Petarca do lbare, parâ que nós pedisse

uma lixeira de grande pofie para a localidade. Parabenizqru o Vereador Neto peia eleição. Cornunicou os

vereadores que de'r,iclo ac feriadão a próxima sessão será dia 16 próxima quarta. Parabenizou a to<los os

envolvidos pelo Universr: Pecuária. E que na cidade não ficou bem pensado, muitos lugares com fêstas"

Parabenizou o colega Confisco por representaÍ essa casa na 2' lrilha de bike. Registrou sua indganação ao

seu Eloi, que Íbi preteito de Vacaria e htrje é assessor de um deputado do PT, e disse que irá passar o áuclio
para o vereador Neto onde ele diz absurdos para os camioneiros e qtte nós taxistas não tinhamos estudos.

Considerações Finais: Vereador Juliano ConÍisco - PP Parabenizou o Fartdido dos trabalhadores petra

vitoria no dia 30 de outubro. Comentou sobrs o Pedido cle Intormaçáo 279,2022. Vereador Clemar Biaggi
* PTB - Cumprimentou a cr:lega e Assessora isabel, pelo seu aniversário. desejando saúde a ela. Falou
sobre o pedido clo vereador Neto. Vercador Neto Yiana - PT - Falou sobre o Pedido cle Informação no

2782022. Farabenizou mais uma vez a vitória de Lula Presidente deste Pais. H deixou a homenagem aos

baianos norrJestinos. Logo elesejou uma boa semana a todos.Vereador Nenê Brito - PDT - parabenizou a

todos que participaram da 2'trilhâ çicclistas e a toda equipe envolvida. Vereador Adilson Seiras - PDT-
agradeceu a 1-ala; Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a paiavra; Vereador Dimmy Âlves- PF -
agradeceu a fala; Yereador Renan Delabary- PP - falou o porque parabenizou o Presindente Francisco
Abascai pelo Liniverso Pecuária em nossa cidade" e o Sindicato Rural. Disse que te\,-e o prazer de ter
recebido em nossa cidade o Deputado F-ederal reeleito Afonso }{ann. O Vereador Presidente Luis
Augusto Biftencourt- PP * Nada mais havendo tratar. eleu por encerrada a sessâo ordinária. Obs: As
manifestações dos Vereadores estão grar.adas em áudio em sua írrtegra e publicadas no (,voutube). O senhor
Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente

Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras dc Sul" 07 de novembro de

7ü22.

4^ )"
Vereadora Eva Mesa

1o Secretária
Vereador Luis BitÍencourt

Cârnara de Vereadores de Lavras do Sul. Rua Adão Teixeira da Silveira 396 - Lâvras cio Sui - RS * Cep:
97390-00ü


